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VESPERTINA RADIO 
Lunes 14 de julio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Después de acompañar a Andrés Manuel López Obrador en un mitin público, el Alcalde de 
Landa de Matamoros, Norberto Jiménez Otero, dijo que respeta el movimiento del perredista y 
que su municipio está abierto a cualquier manifestación política, independientemente del partido 
que sea. (NC) 
 
Este fin de semana se registraron tres contendientes a la dirigencia estatal del PVEM: Israel 
Chávez, Ricardo Astudillo y Eugenia Gómez. Los tres coinciden en señalar que sus propuestas 
son la unidad y la recuperación del registro como partido político en el estado. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Se realiza este día en la LV Legislatura, la última sesión de pleno de este periodo ordinario, previo a 
que el 28 de julio salgan de vacaciones los diputados. Tras hora y media de discusión se aprobó la 
reforma al código penal para tipificar como delito por oficio el graffiti. Los ocho diputados de 
oposición votaron en contra de la propuesta, pero la mayoría panista se impuso. Del 28 de julio al 8 
de agosto, se van de vacaciones los legisladores. (NC) 
 
Ya se aprobó en el congreso del estado, perseguir por oficio el delito del grafiti. (PC) 
 
Vía telefónica. Marco Antonio León Hernández considera que la reforma al código penal sólo 
trata de afectar a los jóvenes pobres, en lugar de establecer políticas públicas a favor de los 
jóvenes que integren toda su problemática. Además la ley tiene varios errores… ellos reconocen 
que hay violación a la ley de expresión y que se trata de un problema social. Apuntan además que 
no quieren mandar a los jóvenes a la cárcel, pero es lo que dice la ley. Dicen que el problema 
fundamental es que se afea la ciudad, pero eximen las pintas de los partidos políticos durante las 
campañas. Este tipo de pintas se hacen en la noche, por lo que habrá más corrupción y los que 
tengan pagarán, mientras los que nbo, irán a la cárcel. (NC) 
 



Jaime Escobedo Rodríguez, diputado del PRI, será a partir del 1 de agosto, Presidente de la 
mesa directiva de la LV Legislatura. La secretaría estará a cargo del panista Isaac Jiménez 
Herrera. (NC) 
 
Cabeza. En torno a la denuncia que realizó el Senador Eduardo Nava Bolaños, respecto a que en 
el congreso se dispusieron recursos para la gira de Andrés Manuel López Obrador en 
Querétaro, esta mañana, la diputada Consolación González Loyola Pérez, negó que hubiera 
responsabilidad alguna, en esta gira. (NC) 
 
Cabeza. Dice el contralor interno del congreso local, Jorge Cordero Lara, que desde una sanción 
económica hasta la inhabilitación, podría recibir el culpable e utilizar recursos del congreso en la 
gira del perredista, Andrés Manuel López Obrador. (NC) 
 
Cabeza. La contraloría interna del poder legislativo, tomará cartas en el asunto del vehículo oficial 
que utilizó Carmen Consolación González Loyola para la gira de Andrés Manuel López 
Obrador. (PC) 
 
Ya se recibió en el congreso del Estado, la propuesta electoral del IEQ. El diputado de Convergencia 
Marco Antonio León, opina que la iniciativa es conservadora y pobre, sin ningún aporte 
novedoso. El diputado Eric Salas adelantó que se harán modificaciones al dictamen y buscarán los 
argumentos de los consejeros.  (NC) 
 
El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, aseguró que la iniciativa de ley electoral 
presentada por el IEQ no pasará sin sufrir modificaciones. (PC) 
 
SECCIONES 
Daniel Muñoz Vega comenta que Manlio Fabio Beltrones cobija la candidatura de José 
Calzada tras el evento que se hace en Querétaro, pero si se hace esa lectura, también debe 
considerarse que el gobierno federal lo apoya, pues estuvo el Secretario de hacienda estuvo 
presente. No quiere decir que en un año Querétaro regresará a ser priísta, pero queda claro el 
cobijo a Calzada, quien ahora debe cuidarse mucho y rodearse de la gente adecuada. (NC)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En Querétaro el SAT recaudó 6 mil 500 mdp por el pago de impuestos de enero a mayo, ocupando 
el lugar 12 entre las entidades con mayor índice de recaudación. (PC) 
 
De enero a mayo de este año, el SAT ha recaudado en Querétaro, 6 mil 500 mdp, informó la 
administradora de atención al contribuyente, Mayra Rivera. (NC) 
 
Cabeza. Estima la CANACO 10 mil amparos de comerciantes contra el impuesto sobre depósitos en 
efectivo, cifra que es similar a la de amparados contra el IETU. Se interpondrán en los próximos 15 
días hábiles de Agosto. (PC) 
 
Hasta en un 50% se prevé que pudiera afectarse la construcción de casas debido a la lluvia, indicó 
el ex presiente de la CANADEVI, Alfonso García Alcocer. (NC) 
 
La temporada de lluvias retrasa hasta en un 50% el desarrollo de vivienda en el Estado y si no se 
toman precauciones puede generar pérdidas de hasta 50 mdp. (PC) 
 
Incrementará TELMEX su mercado local con la implementación de la portabilidad numérica. La 
comunicación quedo restablecida al 100% luego de las fallas que usuarios  de Querétaro y San 
Juan del Río enfrentaron el fin de semana. (PC) 
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Más de 85 mil estudiantes entre primaria y bachillerato, están becados, siendo las mujeres las más 
beneficiadas, indicó Octavio Nieto, coordinador del programa Oportunidades de la SEDESOL. (NC) 
 
Con 51 mdp del programa Oportunidades de SEDESOL, más de 87 mil jóvenes son becados en el 
Estado. (PC) 
 
En agosto la PROFECO realizará la feria de regreso a clases, donde participarán 32 estantes con 
ofertas en útiles escolares y uniformes. (PC) 
 

SOCIEDAD 
No descarta el subsecretario de desarrollo político de la Secretaría de gobierno, Jesús Carlos 
Hernández, que se presente la violencia entre trabajadores de transporte de materiales. Señala 
que parte del problema está con los líderes, una vez que la empresa contrató a dos sindicatos. (NC) 
 
Este fin de semana ya salieron los peregrinos. Un chipi chipi, algunos vendedores y las propias 
autoridades eclesiásticas de Querétaro despidieron  a los millares de peregrinos que van hacia el 
Tepeyac. (NC) 
 
Cabeza. Esta peregrinación va a dejar buenos frutos en nuestro corazón y vamos a ser nuevos 
cristianos, dijo el obispo, Mario de Gásperin en la misa de buen viaje oficiada en La Noria. (PC) 
 
Vía Telefónica.  Ernesto González presidente de los peregrinos, comenta que van muy bien. A la 
1 de la tarde arribaron a San Juan del Río; hay un clima caluroso pero de alguna manera el 
peregrino esta impuesto a esto; su fe lo lleva adelante, se sumarán sobre 17 mil peregrinos de la 
sierra y Querétaro, así como de otros estados como Hidalgo y colindantes. Hoy pernoctan en San 
Juan del Río y a las 4 de la mañana salen nuevamente; mañana será una jornada de las más 
grandes. (PC) 
 
De 16 productos de la canasta básica, 5 de ellos han registrados aumentos en los últimos 15 días; 
entre ellos se encuentra el arroz, el frijol, el aceite, el aguacate y la tortilla, que ya se expende en 
10 pesos. (NC) 
 
Tras la golpiza puesta al reportero de televisa, Rogelio Mendoza y a su camarógrafo, Iván Mota, 
se informa que ya fueron identificados los automóviles en que se movieron los agresores. (NC) 
 
Encuentran a un recién nacido en un bordo de la colonia Generación 2000. Hasta el momento se 
desconocen las causas y las razones, inclusive lo que cedió en Aquila colonia. (NC) 
 
El pasado miércoles 2 de julio inició en Querétaro la entrega del apoyo alimentario Para vivir mejor, 
con el que se estaría beneficiando a 75 mil familias queretanas, dice el  coordinador general de este 
programa de la SEDESOL, Octavio Nieto de la Torre. (NC) 
 
Cabeza. Con una derrama económica de 17 mdp, este año 75 mil familias se verán beneficiadas a 
través del apoyo alimentario Para vivir mejor de la SEDESOL. (PC) 
 
342 familias se beneficiarán con una nueva etapa del programa de ampliación y mejoramiento de 
vivienda que contará con un presupuesto de 5 millones 700 mp. (PC) 
 



MUNICIPIOS 
Responde la autoridad, que la mayoría de los 10 funcionarios municipales señalados en una lista 
por tener relación familiar con el secretario de gobierno Jorge Luís Alarcón Neve, comenzaron a 
trabajar en pasadas administraciones. (PC) 
 
Después que este día un periódico local señalara que Jorge Luis Alarcón Neve ha contratado a 
varios familiares suyos en la administración, el Secretario de gobierno lo reconoció, aunque aseguró 
que no viola la ley, ya que no son familiares consanguíneos. (Su esposa, tres cuñados, un tío de su 
esposa, unas primas de su esposa y un concuño). (NC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle considera que se trata de una 
guerra sucia en contra de Jorge Luis Alarcón, los ataques en su contra, pues los familiares 
políticos  que laboran en el municipio fueron contratados desde antes de la propia administración. 
(NC) 
 
Entrega el DIF del municipio de Querétaro 148 carritos para despensa a igual número de adultos 
mayores en Santa Rosa Jáuregui. El programa es entregar 4 mil 600 en todo el municipio, para 
apoyar a los adultos mayores en el traslado de sus apoyos alimentarios. (NC) 
 
El DIF municipal entregó más de 4 mil carritos de despensa para adultos mayores, con una 
inversión de 600 mil pesos. (TVA) 
 
El Edil de Querétaro Manuel González Valle echó a andar el programa de mejoramiento y 
ampliación de vivienda Tu Casa, 2008, con una inversión tripartita superior a 5 mdp. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Cuatro municipios más se integrarán a  la campaña de reciclaje de libretas que se alargará 
del 15 al 17 de agosto. Al momento suman 178 toneladas de papel recolectadas y hay 
contenedores permanentes en Cáritas y la Legislatura. (PC) 
 
La fundación Arlequín cuenta cuentos hicieron realidad la ilusión de volar en globo a dos pequeños: 
Lupita y Juan Carlos, enfermos. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El 70% de los casos de violencia que se presentan en la entidad, son psicológicos, informó la 
visitadora general de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Mónica González Pasillas. 
(NC) 
 
Cabeza. En lo que va del año, la comisión estatal de los derechos humanos ha atendido a las 163 
denuncias por violencia, la mayoría en contra de mujeres y niños. (PC) 

 


